



# Electro Notas



## ELECTRO SUR ESTE Y SU COMPROMISO CON LOS ESTUDIANTES DE CUSCO, APURÍMAC Y MADRE DE DIOS



*Felices ganadores de la Beca Educativa de Electro Sur Este.*

Una de las razones de ser de una empresa son sus “señores clientes” y en Electro Sur Este contamos con dos pilares empresariales que sostienen a la Empresa, que son sus clientes externos e internos y precisamente la compañía electricista basa su éxito y reputación en estas.

Electro Sur Este, entre sus múltiples formas de proyección hacia la comunidad desde hace ya un buen tiempo valora y motiva a los hijos de los trabajadores electricistas con “becas educativas” en los niveles: primarios, secundarios y universitarios.

En el auditorio de la empresa electricista, se llevó adelante la ceremonia de premiación a 19 estudiantes que resultaron seleccionados por las altas calificaciones obtenidas en sus respectivos centros educativos, lo sorprendente son las “notas superlativas” que fueron rigurosamente calificadas por los funcionarios de la División de Gestión de Talento Humano.

El Ingeniero Fredy Gonzales De la Vega, Gerente General de Electro Sur Este, en su alocución, felicitó y ponderó a los estudiantes ganadores, instándolos a que sigan estudiando, porque para ellos los desafíos que se vienen van a ser difíciles y la única forma de sobresalir en la vida es “estudiando desde ahora” para que en un futuro muy cercano sean los profesionales que el país necesita para crecer y salir del subdesarrollo en el que nos encontramos.

Los merecedores y felices ganadores de la “Beca Educativa Electricista” son: Brenda Rosana Hurtado Salazar, Claudia Nicole Gallardo Ferro, Carla Anne Uñunco Suma, Priana Camila Ayma Roman, Ana Lucia Llacs Oquendo, Heather Ipenza Málaga, Diego Fernando Jordan Chaparro, Joaquin Fabrizio Vargas Becerra, Fernando Gonzalo Zamora Huamán, Diego Fabricio Cruz Teniente, Gabriel Andres Valer Yopez, Thiago Stefano Baca Puma, Camila Almendra Zaa Curi y Dariana Zoe Berveño Abad.

